



Síntesis de medios

19 de abril de 2023

Primeras Planas

Ordena la Corte retirada militar
AMLO no abrirá Pegasus y acusa a EU de espionaje
La Corte anula el control militar a Guardia Nacional
Frenan en la Corte el paso de la Guardia a Sedena con voto 8-3
101 años de amor y lucha (1922-2023)
Corte tumba la reforma que trasladó la GN a la Sedena
Corte regresa Guardia Nacional a la SSPC
Extorsionados
¡Regresa a jugar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae El Indio, multihomicida de la Mara Salvatrucha

Agentes de inteligencia de la SSC, en coordinación con CNI y el INM capturaron a un miembro de La Mara Salvatrucha que era buscado por homicidio, robo y portación de armas. La captura de José Wilfredo "N", El Indio o El Indio de Hollywood, de nacionalidad salvadoreña, fue confirmada por el titular de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#) / [Basta](#) / [El Día](#) sin mención: [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) / Columna La Buena El Malo El Feo [El Heraldo de México](#)

Tiembla, horas antes del simulacro nacional

Un sismo de 5.1 grados con epicentro en Tecpan de Galeana, Guerrero, se percibió la noche de este martes en la CDMX, sin que se registraran daños materiales, reportaron autoridades capitalinas y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. De acuerdo al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, fue un saldo blanco, realizaron un recorrido por la Ciudad de México y no detectaron ningún daño. [24 Horas](#)

Personal de la SSC será capacitado en técnicas de emergencia

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX aprobó modificaciones a la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana para que personal de la **SSC**, cuente con conocimientos básicos en primeros auxilios. La diputada promovente, María Guadalupe Morales argumentó que las y los **policías capitalinos** actúan como "primer respondiente". Se estableció que el Programa de Profesionalización deberá contener actividades y contenidos para la capacitación, adiestramiento y actuación de la materia. [Más por Más](#)

Desacatan motoristas Reglamento de Tránsito

En un minuto, tres motociclistas pasaron sin casco por la Avenida Santa Lucía, casi esquina con Puerto Mazatlán, en la colonia Piloto, alcaldía Álvaro Obregón. A fin de reducir la accidentalidad de motociclistas y terceros, la SSC realiza el operativo Salvando Vidas para sancionarlos e inhibir conductas fuera de la norma que pongan en peligro a la población. [Reforma](#)

Rescatan a gatito atorado en tubería

Elementos de la **Policía Bancaria** de la **SSC** rescataron a un gatito en la colonia Del Valle, el cual fue trasladado a un centro de atención animal para ser revisado. [La Razón](#)

Un detenido por doble homicidio

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras atacar a comensales de una tortería ubicada en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, el cual dejó dos muertos e igual número de heridos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)



Síntesis de medios

19 de abril de 2023

Matan a hombre a machetazos

Intensa movilización policíaca se registró en calles de la colonia Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza, donde un hombre fue asesinado a machetazos durante una riña; el presunto agresor fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se dan plomo

Un sujeto fue detenido al balear a su sobrino quien trabajaba como guardia de seguridad en una unidad habitacional de la colonia San Andrés Tomatlan, en la alcaldía Iztapalapa. Al parecer el joven se habría negado a entregarle dinero que le exigía el agresor. [El Gráfico](#)

Apaleado por abusivo

Un sujeto fue golpeado por vecinos y detenido por **elementos policíacos**, luego de que presuntamente abusó sexualmente de una mujer en estado de ebriedad en un parque de la colonia San Miguel Teotongo, en la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Regresa al bote por bici

Por robar una bicicleta en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue detenido por **Policías Auxiliares**. El responsable fue ubicado sobre el cruce de avenida Juárez y calle López. [El Gráfico](#)

Apresan a 3 hombres con aparente droga

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron la detención de tres hombres sobre Camino Real a Toluca, en la colonia José María Pino Suarez, alcaldía Álvaro Obregón, en posesión de aparente droga. Los sujetos intentaron escapar a bordo de una camioneta. [La Prensa](#)

Intentaba una mujer meter 80 mil pesos al Reclusorio Oriente

Una mujer fue arrestada por custodios de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, después de ser descubierta intentando ingresar 80 mil pesos al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**. La detenida llevaba billetes de diversas denominaciones adheridos a su cuerpo en la entrepierna. [Basta](#)

En borrachera

Un hombre fue baleado por uno de sus acompañantes cuando ingerían bebidas alcohólicas, el sujeto identificado como "La Bola", fue detenido en calles de la colonia Barrio de Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa, cuando intentaba huir en una motocicleta. La víctima fue trasladada a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

"PRD es la verdadera izquierda que puede dirigir a la CDMX"

En entrevista, Víctor Hugo Lobo, líder de los diputados perredistas en la capital, afirma que es un servidor público que ha dado resultados y destaca que el PRD sigue siendo una opción para la CDMX. Se debe robustecer el C5 y la **inteligencia policial**, es decir, analizar dónde vivían los presos para hacer en esos barrios un trabajo importante de reintegración social, desarrollo educativo y de empleo de corto plazo para reducir la incidencia delictiva, de manera inmediata, en un 30% cuando menos. [El Universal](#)

Feministas exigen justicia por el caso de Holy Yash

Un grupo de feministas provenientes del Edomex, realizaron una protesta en Eje Central, en el Centro Histórico, la manifestación fue replegada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La movilización fue en protesta por el caso Holy Yash, una menor que presuntamente fue víctima de secuestro y violación por parte de autoridades del Edomex. [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

19 de abril de 2023

Columna Sancadilla: Juntos ¿Y También Revueltos?

Después de la barbarie de La Corregidora, las autoridades mudaron a La Monu, ahora está en la zona alta de la Cabecera Sur del Estadio Azteca y compartirán el espacio con la afición de Pumas. Por ello, dicen que representantes de la barra auriazul estarían citados a la reunión en **las instalaciones de la SSC**, en donde se dictan lineamientos del operativo, aunque eso aún está por verse. [Reforma](#) / [Metro](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 27/2023 por el que se hace del conocimiento del público en general, los días que serán considerados como inhábiles para efectos de los actos, trámites y procedimientos administrativos en general, competencia de su Unidad de Transparencia. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Muere jovencita electrocutada en el baño de su domicilio

Una joven murió electrocutada en su baño cuando presuntamente intentaba calentar agua con una resistencia, en la calle Galeana, en la colonia Apatlaco, alcaldía Iztapalapa. La casa fue resguardada por uniformados de **la SSC**, mientras personal de la Fiscalía capitalina realizaba las diligencias correspondientes. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Brinda el teatro reinserción social y libertad a mujeres

Mujeres y hombres privados de su libertad en el **Penal de Santa Martha Acatitla**, han encontrado en el escenario una forma de libertad. **Arturo Morelli, Director General del Instituto de Reinserción Social de la CDMX**, invitó a valorar la libertad, con la obra “Alquimia y Transmutación: mujeres presas dentro y fuera de una cárcel”, que se presenta en el Cine Tonalá, montada por 40 mujeres. [La Prensa](#)

Justicia

Niega Fiscalía persecución vs Taboada

La Fiscalía de la CDMX, negó persecución política contra Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, tras sus afirmaciones en las cuales externó que le impedían efectuar las labores. Recalcó que las investigaciones que se dan son en unidades que estarían vinculadas en actos de corrupción, pues se expresó que son usadas por personal de la alcaldía. [Basta](#)

Sobornos con causa

La reconstrucción de edificios dañados por el sismo de 2017 y la instalación de pistas de hielo en la explanada de la alcaldía Benito Juárez fueron el destino de parte de los sobornos que presuntamente recibieron autoridades de esa demarcación como parte de la red de corrupción en el sector inmobiliario. Así lo declaró ante el MP uno de los empresarios involucrados en la investigación, cuya comparecencia fue dada a conocer por el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, en un mensaje a medios de comunicación. [Excélsior](#)



Imagen Destacada

La Razón
Rescatan a gatito atorado en tubería

